



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

AGUI WATCHING



4/15
(金)



▲ 左から江原さん、町長、平井さん、有末さん

人権擁護委員が町長訪問

人権擁護委員を退任した有末和彦さんと、新たに委員となった江原真人さん、委員長の平井由紀子さんが町長を表敬訪問しました。有末さんは「あつという間の6年間。子どもたちとのふれあいから多くのことを学んだ」と振り返り、江原さんは今後の活動について「多くのことを学び、貢献していきたい」と思いを語りました。

スポーツを通して大きく成長を

勤労福祉センター（エスペランス丸山）多目的ホールで、阿久比町スポーツ少年団入団式が開催され、野球、サッカー、バスケットボールの計5チームに64人が入団しました。入団者を代表して、阿久比ILEXの堀田莉菜さんが力強く決意を述べました。

4/23
(土)



▲ 決意を述べる堀田さん

4/27
(水)



▲ 絵本の読み聞かせを聞く園児たち

園児が本に親しむきっかけに

こども読書週間に合わせ、宮津保育園の園児たちが図書館に招待されました。読書指導グループ「ぶんぶん」による絵本の読み聞かせや図書館職員による館内紹介を楽しむ園児たち。帰りに1人1冊絵本を借り、「図書館はすごく楽しかった」「また来たい」とうれしそうに話しました。

ホタルさん 大きくなってね

草木小学校の1年生と6年生の児童78人が、花かつみ園でヘイケボタルの幼虫を放流しました。町のホタル専門員からホタルの生態などについて話を聞いた後、児童たちは幼虫の入った紙コップを手に水路へ移動。ペアで仲良く一列に並び、「大きくなって光る姿を見せてね」など声をかけながら水路に幼虫を放ちました。

5/2
(月)



▲ 幼虫を放流する児童たち